

El Movimiento Banderas Verdes de Ecovidrio reconoce a la Vila Joiosa por su compromiso con el medioambiente y con la economía circular

- **El galardón "Iglú Verde" distingue a aquellas localidades que han incrementado la recogida selectiva de envases de vidrio durante el verano y superan el reto establecido por Ecovidrio**
- **Gracias al compromiso de los vileros, la Vila Joiosa ha superado el objetivo planteado por Ecovidrio al aumentar en un 10,9% la recogida selectiva de envases de vidrio este verano respecto al mismo periodo del año anterior.**
- **Este año, un total de 39 municipios valencianos y 4.414 establecimientos de hostelería de la región se han sumado al #MovimientoBanderasVerdes, una iniciativa de Ecovidrio que premia el esfuerzo de la hostelería local y el activismo de los municipios costeros por la sostenibilidad durante el verano.**

Ecovidrio, la entidad sin ánimo de lucro encargada de la gestión del reciclado de los residuos de envases de vidrio en España, ha reconocido a la Vila Joiosa como uno de los municipios costeros españoles más comprometidos con la sostenibilidad y con la economía circular. Este reconocimiento ha sido entregado hoy dentro de la III Edición del #MovimientoBanderasVerdes, una iniciativa de Ecovidrio que trata de dar respuesta al aumento de residuos en zonas turísticas y premia el esfuerzo de la hostelería local y el activismo de los consistorios costeros por la sostenibilidad durante el verano.

Gracias al compromiso del Ayuntamiento de la Vila Joiosa y de todos los vileros, durante este verano se han recogido 196.945 kg de envases de vidrio en el municipio, lo que supone un 10,9% más que el verano pasado. De esta manera, La Vila Joiosa ha superado el objetivo planteado por Ecovidrio, incrementando notablemente la recogida selectiva de envases de vidrio durante la época estival. Para ello, la localidad ha contado con la colaboración de los 133 establecimientos de hostelería que se han sumado a participar en esta campaña.

Así, el desempeño de la Vila Joiosa en materia de reciclaje de vidrio le ha hecho merecedora del reconocimiento de Ecovidrio, demostrando un fuerte compromiso con el reciclaje de vidrio al superar los objetivos marcados por Ecovidrio.

A nivel nacional, la campaña #MovimientoBanderasVerdes ha contado, en su tercera edición con la participación de un total de 135 consistorios y 13.335 establecimientos hosteleros de Andalucía, Catalunya, Comunitat Valenciana, Illes Balears y Región de Murcia. En verano se consumen dos tercios de los envases de vidrio que se ponen en circulación y un 55% de ellos se genera directamente en el sector hostelero, por lo que su implicación es clave para generar una transición real hacia un modelo más circular y descarbonizado.

La competición por las banderas verdes de Ecovidrio cuenta con un sistema de puntuación que valora aspectos como el aumento del volumen en la recogida selectiva de envases de vidrio del municipio, el porcentaje de hostelería local participante y su colaboración para lograr los objetivos, y el compromiso adquirido por los consistorios locales para fomentar la campaña entre la hostelería y darle difusión a la misma ante la ciudadanía y visitantes.

'El Barómetro sobre la sostenibilidad hostelera en nuestras costas'

Este año, como gran novedad de la edición, Ecovidrio ha puesto en marcha el 'Barómetro sobre la sostenibilidad hostelera en nuestras costas'. A través de una encuesta de campo a más de 10.000 bares, chichiringuitos, restaurantes y locales de ocio de las zonas costeras, Ecovidrio ha analizado el índice de sostenibilidad global del sector horeca de nuestro país tras analizar cuatro palancas de sostenibilidad: la gestión eficiente de los residuos, la eficiencia energética, el consumo responsable y el consumo del agua.

Tal y como ha reflejado el barómetro, cerca del 70% de los hosteleros de la costa mediterránea aplican ya medidas de sostenibilidad en sus negocios, destacando las medidas para hacer más eficiente el gasto energético (8 de cada 10), medidas para controlar el consumo de agua (7 de cada 10) y la correcta gestión de residuos (7 de cada 10).

Durante esta campaña, Ecovidrio se ha volcado, un año más, con el sector hostelero, instalando 650 nuevos contenedores y entregando 1.131 cubos adaptados para facilitar el transporte de residuos. Asimismo, el equipo de Ecovidrio formado por más de 60 personas

sobre el terreno, en sus visitas, ha ofrecido también formación ambiental y medidas para fomentar la economía circular.

Banderas Verdes: impacto positivo en el medioambiente

El reciclaje de envases de vidrio es un elemento clave para la lucha contra el cambio climático y la aceleración de un modelo de economía circular. Gracias al movimiento Banderas Verdes en 2022 se han recogido 52.302 toneladas de envases de vidrio en las 135 localidades costeras participantes, cuyo posterior reciclado ha logrado:

- Evitar la emisión de 30.335 toneladas de CO₂, tales como retirar 14.000 coches de la circulación durante un año.
- Evitar la extracción de 62.762 toneladas de materias primas, equivalente a 6 veces el peso de la Torre Eiffel.
- Ahorrar 337.354 MWh de energía, lo equivalente a más de tres meses de consumo energético en los hospitales de la Región de Murcia.

Año Internacional del Vidrio

La ONU ha declarado 2022, el Año Internacional del Vidrio. Este material ha jugado un papel fundamental en el desarrollo de la humanidad y ha sido crucial en el funcionamiento y la evolución de la arquitectura, la automoción, los artículos para el hogar y los envases. Hoy es un elemento esencial en sectores clave como el de la energía, la biomedicina, la agricultura, la electrónica, la información y las comunicaciones, la óptica o el sector aeroespacial, entre otros. Merece una mención especial el papel que ha jugado en la batalla contra la pandemia global de la COVID-19, actuando como envase contenedor de las vacunas a consecuencia de sus características de resistencia a temperaturas extremas y a diferentes grados de PH y acidez.

Respecto al envase de vidrio y en un contexto de emergencia climática y necesidad de una transición a una economía más circular, es especialmente destacable como material natural, circular y 100% reciclable de envase a envase.

Sobre Ecovidrio

Ecovidrio es la entidad sin ánimo de lucro encargada de la gestión del reciclado de residuos de envases de vidrio en España. En 1997, tras la aprobación de la Ley de Envases y Residuos de Envases y el arranque de sus operaciones en 1998, se convirtió en la entidad gestora de un modelo de reciclado que garantiza un servicio completo y al que tienen acceso todos los ciudadanos. En términos de financiación, 8.000 compañías envasadoras hacen posible, con su aportación a través del punto verde, el sistema de reciclado.

La labor de Ecovidrio destaca por garantizar el reciclado de alta calidad a través del contenedor, potenciar las infraestructuras de contenerización y recogida, invertir en planes y recursos destinados a incrementar el reciclaje de envases de vidrio en la hostelería, movilizar a los ciudadanos a través de campañas de sensibilización y promover la prevención y el ecodiseño de los envases.

En las últimas dos décadas el sistema de Ecovidrio ha permitido que hoy en día se reciclen siete de cada diez envases de vidrio.

El reciclaje de envases de vidrio es un elemento fundamental para contribuir al desarrollo sostenible, fomentar la transición hacia la economía circular y luchar contra el cambio climático. Además, el reciclaje de envases de vidrio es una actividad que apoya el cumplimiento de la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Noticia publicada el 10 de Noviembre de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Medio Ambiente.

